

ABSTRAK

Ari. Turniati Upaya Peningkatan Minat Membaca Anak Dengan Media Huruf Dari Kayu Untuk Anak Usia 5-6 Tahun TK Santo Yosef Kecamatan Sambikerep Surabaya. Skripsi Program Studi S1 Pendidikan Guru Anak Usia Dini . Fakultas Dan Ilmu Pendidikan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya

Pendidikan merupakan salah satu upaya yang dapat dilakukan manusia untuk dapat mengembangkan kemampuan yang di milikinya. Melalui pendidikan akan memperoleh pengetahuan dan keterampilan-keterampilan hidup. Pada tahap permulaan tahap ini anak membutuhkan berbagai stimulasi untuk membaca dan menulis sebagai contoh pengetahuan tentang huruf alfabet berbagai simbol atau gambar yang menarik untuk stimulasi anak.

Minat membaca adalah perasaan senang yang sangat kuat dalam kegiatan membaca yang menumbuhkan stimulus untuk mewujudkan nya menjadi suatu kebiasaan. Huruf merupakan salah satu media pembelajaran visual yaitu media yang hanya dapat dilihat Anak dapat belajar melalui benda konkrit oleh karena itu huruf dari kayu di pilih karena merupakan media konkrit yang dapat di ingat oleh anak.

Pembelajaran tindakan kelas merupakan salah satu bentuk penelitian yang longgar karena tujuan utamanya bukan menemukan atau menggeneralisasikan , akan tetapi untuk memperbaiki kualitas pembelajaran. Pembelajaran ini bertujuan agar perkembangan anak sebagai peserta didik menjadi optimal dan penelitian ini dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan membaca pada anak di TK Santo Yosef miliki media huruf dari kayu.

Berdasarkan hasil observasi dari 15 responden siswa yang diamati dari upaya peningkatan minat membaca dengan media huruf dari kayu untuk anak usia 5-6 tahun Tk Santo Yosef Kecamatan Sambikerep Surabaya. 8 Siswa sudah Berkembang Sangat Baik 4 Siswa Berkembang Sesuai Harapan. Pada pembelajaran dengan menggunakan media huruf dari kayu yang di beri warna, anak dapat membedakan huruf baik vokal maupun konsonan dan dapat meningkatkan minat membaca pada anak.

Kata kunci : media huruf dari kayu, meningkatkan minat baca